
SOLICITAÇÃO à CPFL para que realize a poda de árvores que estão em contato com a
fiação elétrica na Rua Londrina, altura do nº 55 (próximo à E.E. Doutor Rafael Mauro) -
Vila Maringá.

Considerando que as árvores no local estão com as copas muito

frondosas e os galhos estão encostando na fiação elétrica;

Considerando que há risco de queda dos galhos em dias chuvosos

ou  de  grande  ventania,  constituindo-se  em  risco  aos  transeuntes,  dentre  os  quais,

muitas  crianças,

REQUEIRO  à  Presidência,  na  forma  regimental,  seja,  com  o

devido  respeito,  encaminhada  solicitação  à  Companhia  Piratininga  de  Força  e  Luz-

CPFL para que realize a poda de árvores que estão em contato com a fiação elétrica na

Rua Londrina, altura do nº 55 (próximo à E.E. Doutor Rafael Mauro) - Vila Maringá.

Sala das Sessões, em 16 de agosto de 2022.

ENIVALDO RAMOS DE FREITAS
Val Freitas 
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